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REQUERIMENTO  Nº                 128  /12 
 

Informações 
 “Com relação à falta de estrutura que o Conselho Tutelar de Santa Bárbara d’Oeste vem enfrentando pela ausência da prefeitura”  Considerando-se que, este vereador, tomou conhecimento através do presidente do Conselho Tutelar do nosso município, o senhor Carlos Viana, das péssimas condições que este conselho vem trabalhando. Segundo informações, os conselheiros estão aguardando uma atenção por parte do Poder Público com relação à estrutura para melhor atender a população. O Conselho Tutelar solicitou uma segunda linha telefônica, as trocas dos celulares utilizados no plantão, o conserto do telhado que em época de chuva, molha muito dentro da sede do conselho, além de molhar também os documentos. Também foi relatado que a quase um ano, o carro utilizado pelo Conselho Tutelar, foi roubado e até agora a prefeitura não comprou outro sendo que, segundo o conselheiro Carlos Viana, a seguradora já pagou o seguro para a prefeitura. Os Conselheiros estão decepcionados pelo o descaso da prefeitura e relatam que estão “A Deus dará”, esquecidos pelo Poder Público.  



 

 

Requeiro a Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar ao Prefeito Municipal, solicitando-lhes as seguintes informações:   1) A prefeitura tem conhecimento dos problemas enfrentados pelo o Conselho Tutelar do nosso município?  2) Se a questão 1 for positivo, O que este governo esta fazendo para solucioná-los ?  3) Se negativo a questão 1 , expor detalhadamente os motivos à esta Casa de Leis.      
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Gabinete do vereador CARLOS FONTES      4) Com relação ao carro do Conselho Tutelar que foi roubado há quase um ano, a prefeitura já recebeu o seguro por parte da seguradora do veículo?   5) Se a questão 4 for positiva, por que da demora da aquisição de um outro veículo para o Conselho Tutelar? 



 

 

 6) Outras informações que julgar necessárias.    Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de fevereiro de 2012.   CARLOS FONTES -Vereador – PSD  


